

St Michel 2009

Cette année, changement d'endroit pour la St Michel qui s'est déroulée à Trooz dans le local Home Moreau de Mélen, ce qui nous a permis, après un salut au drapeau presque parfait, de faire le circuit du Rag en partie pour certains, guidés par notre Président, et en totalité pour d'autres guidés par Marc Goffin et son aide de camp : Jeannine. Dans la cour, un terrain de pétanque était aménagé, deux petits



pour notre Rag, et qui sans eux ne serait pas possible . Nous avons même eu l'honneur de recevoir Mme la Bourgmestre de Trooz avec son humour et sa bonne humeur, et qui en passant nous a confirmé son soutien pour le Rag 2010, et nous a promis de faire notre fameux Death Ride, (rendez- vous est pris). La soirée terminée les habituels bénévoles on nettoyé et rangé les lieux le dimanche matin .

obstacles du Rag (qui a eu plus de succès avec les scouts qu'avec les anciens) et un tir à la carabine. Pour l'équipe des grimpeurs, ils se sont défoulés à la Grosse Roche, rocher au bord de la Vesdre non loin de la salle. Le BBQ était pris en charge par la famille Grousse, tandis que le service au bar était exécuté avec le sourire par une charmante hôtesse nommée : Éric Le comité avait invité tous les bénévoles hors amicale qui ont œuvré



AV